



Rotary International District 2800 山形西ロータリークラブ会報

会長：鈴木 浩司 幹事：海和 浩運

地区目標 元気なクラブづくりのために「ロータリーの木」の苗木を植えましょう、クラブに、地域社会に、世界に、次世代のために

クラブテーマ 「ロータリーを発信しよう」一人ひとりの感性で

◆点鐘：鈴木 浩司 会長 ◆ロータリーソング：なし
◆司会：伊庭 公也 副 S.A.A. ◆会場：山形グランドホテル

 Yamagata West Rotary

第**2878**回例会 令和2年6月8日(月)

会長挨拶

鈴木 浩司 会長



先週に続き、復活2回目の例会でございますが、かなり多くの会員の方々がご出席いただいているということで、大変嬉しく思っております。

今日、例会前に臨時理事会を開催させていただいて、何点かのことを決めさせていただきました。

1点目、この仲間同士でお金を回そうということで、西ロータリークラブの商品券を作り、全メンバーに1万2千円ずつ、配布をさせていただくことにしました。希望する会員企業さんに商品をエントリーしていただき、それをお使いいただくという形で考えております。会員企業の皆さんのところの商品なり、サービスをご利用いただければな、と考えております。

2点目、次年度にも関わることでありますけれども、本年、観桜会を予定していたわけですが、これが中止になってしまったということで、秋に、芋煮会を千歳館さんで開催させていただくことになりました。そちらのほうは今年度の繰越金の中から、次年度でそれを使っただけようをお願いをして、理事の皆さまの了解を得たところであります。

3点目、ロータリーとして何かという話がありまして、これは7ロータリークラブの会長幹事会で来週決定をされる運びとなると思いますが、市内の小中学校に、マスクケースを送ろうという話が出まして、来週、その7ロータリークラブの会長幹事会で、承認をされれば西クラブとしても相応の支出をしたいと考えております。そのマスクケースには、「山形西クラブ贈」みたいな形で入るそうでございますので、何らかの形でロータリーの活動を、理解していただく一助になるのかな、と考えております。

4点目、やはり西クラブとしても、地域の中で我々活動しているわけで、何らかの形で山形市に対しても何かをしなければならないのでは、ということで、一応、50万円を、基金のから取り崩して、山形市に寄贈してはどうかということで、理事会の承認をいただきました。承認をいただきましたので、例会終了後、基金管理委員会を開催させていただいて、了解が得られれば、そのような形でしたいと考え

ております。

お金というのは血液であります。それが今、回らないと、いろいろなところに弊害が出てくるというのは、皆さま、ご案内の通りでございますし、やはり縁あって、西クラブで一緒になっている仲間の皆さんにも是非、我々できることは何かを考えて、それぞれ行動していただければな、と思っております。何とかこの危機を皆さんと一緒に乗り越えられたらな、と思っております。

また、最終クラブ協議会、それから最終例会は予定通り行われるということで、前回の理事会でご承認いただきました。それから6月29日、最終例会はパレスさんで例年通り行います。次年度にうまく引き継いで行きたいと思しますので、よろしくお願いいたします。

幹事報告

海和 浩運 幹事

●「山形西ロータリークラブ会員企業応援商品券」という名前で、商品券を発行させていただくのですが、簡単に説明だけさせていただきたいと思っております。

このたびのコロナウイルスの影響で、例会開催が5回中止となっております。この費用を原資、元にして、会員の皆さまに2千円の商品券を6枚、合計1万2千円分をお渡しさせていただきたいと思っております。この商品券が使用できますのは、山形西ロータリークラブ会員企業が提供する商品・サービスに限定となっております。

文書でご案内を申し上げますが、是非、自社でご提供できます商品やサービス等ございましたらば、そちらの文書にご記載いただき、事務局宛て転送させていただきたいと思っております。

例えば、飲食時のお支払いに商品券を使用することや、また、旅行代金の一部に充当するなど、もちろん、商品の購入も相応でございますが、さまざまなことに対応できると思いますので、是非、皆さまからは積極的にお出しいただきたいと思っております。

その後6月、できれば18日ぐらいに、商品券をお手元にお送りさせていただきたいと思っております。商品券の使用期間を6月20日から7月31日まで、スピード感を持って取り組んでまいりたいと思っております。

委員会報告

親族・家族委員会

最終例会執り行うことになりました。準備を進めております。パレスさんのほうも先週、見てまいりましたが、まず、お部屋には次亜塩素酸のウイルス除去装置、200万円ぐらいするようなものが置いてあります。テーブルは6人掛けとして、その間にクリアプレート、隣と感染しないようなものが置いてありました。

あと、パレスさんから、なるべくお酒注ぎは歩かないで、その場でお召し上がりいただきたいということでありましたけれども、どうしてもやっぱりお酒が回りますと注いで歩くようになると思います。その際はエチケットプレートと言いつつ、ハート型の透明なやつに棒が付いておりまして、それで飛沫感染しないようなものも準備しておいていただけるようでございます。ですから、皆さん、どうか安心して、最終例会にご出席いただければと思います。

また、これはお願いなのですが、パレスさんに入るときにまず、体温検査がございます。そこで37度5分以上ある方は入れません。体調悪い方は当日ご遠慮いただくことになると思います。

また、クラスターが発生したときのための履歴を取るためだと思うのですが、会場に入る前に必ず健康チェックシートがございます。海外に2週間以内に行っていないかとか、東京に2週間以内に行っていないかとございます。これはパレスさんからのお願いでございますので、是非、面倒ではございますが、ご記入いただきますよう、よろしくお願いいたします。それでは、たくさんの会員の皆さまにご出席、よろしくお願いいたします。

次年度幹事より

遠藤 正明 次年度幹事

次年度の名簿作成についてですが、例年通りに今日付でご案内を差し上げます。ただし1点、違いがありまして、できれば携帯番号を記載したいな、と考えております。「いやー、携帯番号なんて、載せなくていいわー」という方は、載せなくていいというチェック欄がございますので、その欄にチェックしていただければ、名簿にはお載せはいたしません。事務局のほうでも把握をしたいと思っておりますので、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

もう1点。先ほど、マスクケースのお話を頂戴いたしました。実は子どもたちにマスクケースを送るプロジェクト実行委員会というものを立ち上げて、私が実行委員長になっておりまして、こんなマスクケースを作る段取りになっています。市内1万8千名の小中学生全員に配ろうと。子どもたちを守るの大人の使命であると思っておりますので、絶大なご協力をいただけるというお話をいただきました。今後とも何卒、よろしくお願いいたします。

<本日出席・修正出席>

	会員総数	出席会員数		会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日出席 (6/8)	93名	66名	修正出席				
メイクアップされた会員							

山形市へ寄付

6月18日(木)、山形市へ50万寄付の目録贈呈をしてきました。



ニコニコBOX

<6月8日>

新藤幸紀さん／5月に新緑の中を歩きました

平清水の恥川の源流域を2日で一周しました。1日目は岩波の戸神山に登り、稜線を東に西蔵王高原ラインまで進みました。藪漕ぎをしながらの急登でした。2日目は西蔵王高原ラインから最高地点の大岩に登り、千歳山まで西に向かいました。そして、そのまま自宅まで歩き通しました。

戸田正宏さん／喜んでいいのやら…

20年前のヒット商品、当店の『景気好転まんじゅう』が今、また、注目されています。昨日の山新にも紹介されました。でも、こんなまんじゅうが売れる世の中にならない方がいいですね。

本日の献立



<本日出席・修正出席>